

El Eco de Cartagena.

AÑO XXVIII

DIARIO DE LA NOCHE

NUM. 7886

PRECIOS DE SUSCRICION.

Cartagena.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—*Provincias*, tres meses, 7'50 id.—*Extranjero*, tres meses, 11'25 id.—La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes. **Números sueltos 15 céntimos**

CONDICIONES

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, se reserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—Administrador, D. Emilio Garrido López.

LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE RECIBEN EXCLUSIVAMENTE EN LA REDACCION Y ADMINISTRACION, MEDIERAS 4.

Martes 19 de Junio de 1888

SUBASTA.

En cumplimiento de disposición testamentaria del Sr. D. Enrique Hidalgo de Cisneros, se venden en pública subasta las fincas que á continuación se expresan:

Casa núm. 10 de la plaza de la Merced, tasada en 75.000 pesetas.

Casa en la calle de la Placeta, frente á la antigua Ermita (Santa Lucía,) en 3.750 pesetas.

La subasta tendrá lugar á las doce de la mañana del día 28 del mes corriente, en la Notaría de D. Facundo Turin, en la que estarán de manifiesto los títulos de propiedad de las fincas.

Para tomar parte en la licitación, será condición indispensable el depositar en dicha Notaría el dos por ciento del valor de las fincas según tasación, no admitiéndose posturas que no cubra aquella, y siendo de cuenta del comprador todos los gastos que origine la compra y subasta.

El nuevo emperador de Alemania

Ya es emperador de Alemania el joven Federico Guillermo Víctor.

Anteayer, como hemos dicho, á las once de la mañana, descansó al fin, pasando á mejor vida, su padre Federico III, á quien en su dilatada agonía habían servido de consuelo las simpatías de Europa.

Esas simpatías todavía parecen ahora más grandes, dado que el nuevo emperador no goza de ninguna. A pesar de sus cortos años, y de la falta de ocasiones en que manifestar su carácter y actitudes, ha hecho ya lo bastante como príncipe heredero para inspirar desconfianzas, calificarle de ambicioso y merecer severos juicios.

Nació en Berlín el 27 de Enero de 1859.

Se cñe, pues, la corona más rica, pero también la más pesada de Europa á los 29 años.

El anciano emperador Guillermo fué, según se afirma, el director de su educación y el que procuró inculcarle severos principios religiosos. Al mismo tiempo seguía el joven sus estudios militares en el colegio de Kassel para cursar más tarde en la Universidad de Bona las ciencias naturales, idiomas y derecho público.

De esta última instrucción sólo se sabe que le haya dado por frutos el conocimiento del francés y del inglés, lenguas nada gratas á sus preocupaciones de alemán intransigente. Dícese por el contrario en los altos círculos militares, que posee á fondo la táctica y que tiene todas las condiciones de un general moderno. Sus aduladores le titulan desde hace bastante tiempo el «Nuevo Federico el Grande» y elogian sin cesar su capacidad é iniciativa.

Descartando tales lisonjas, Federico Guillermo Víctor no viene á ser más que un soldado, á juicio de todas las personas imparciales, ó mejor todavía, un fogoso coronel de caballería ligera.

Niño aun, y á consecuencia de una caída, sufrió una luxación del brazo izquierdo que, desde entonces está medio paralizado y ha quedado más corto que el otro.

Disimula este defecto usando al uniforme de húsares que á favor del delman oculta la imperfección física.

Contrajo matrimonio en 1881 con la princesa Augusta Victoria Federica, hija de los duques soberanos de Shaleswig Holstein Souderburgo.

Considérasele jefe del partido de la guerra en Alemania y partidario acérrimo del príncipe de Bismarck, que ha sido su Mentor y su ídolo desde la adolescencia. Profesa también singular predilección al célebre pastor Stöcker, fanático perseguidor de los israelitas á quien últimamente se había relegado por la corte á posición muy secundaria.

Estos antecedentes son harto significativos de suyo, pero hay además tres hechos en la vida del nuevo emperador que completan su semblanza.

Es el primero y más triste el viaje emprendido á San Remo por indicaciones de Bismarck á fin de obtener la abdicación de su padre cuando aun vivía su abuelo.

Es el segundo su conato de dirigir la *liga pietista* que al fin no pasó de proyecto.

Y el tercero su brindis como príncipe de la corona en el banquete de la oficialidad del regimiento de granaderos de Pomerania, en el cual desempeñaba hasta ahora la jefatura.

Lo que indica la íntima unión que existe entre el nuevo emperador y el canciller, es el silencio que ha guardado éste en cuantas ocasiones hubiera convenido hablar para poner correctivo, ó cuando menos cohonestar algunas imprudencias cometidas por el primero.

En aquel famoso brindis pronunciado ante la oficialidad del regimiento de Pomerania y ante el propio Bismarck, el joven príncipe dijo poco más ó menos lo siguiente:

«No desmayemos en ningún género de circunstancias: mientras viva el portaestandarte de la política del imperio, el canciller Bismarck, bastará que levante la voz para que nosotros todos le obedezcamos.» Rectificáronse después estas palabras,

intercalándose en ellas el nombre del emperador, pero fué tarde.

El brindis, tal como fué pronunciado corrió por toda Alemania, significándose así que existían en el imperio dos políticas, una representada por el desgraciado Federico III y otra por su hijo y el canciller.

De aquí nace la importancia que tiene para Europa y para el mundo el nuevo reinado. El advenimiento de Guillermo II al trono señala el comienzo de una nueva era en la historia contemporánea.

El joven príncipe cñe la corona del imperio en momentos difíciles. Las escasas garantías de paz se van perdiendo de día en día.

El destino reserva al nuevo monarca ser colaborador de sucesos, de que dependen acaso el porvenir de la civilización y la libertad del mundo.

De (El Globo.)

NUESTRO ARSENAL.

Relación de las obras verificadas durante la última semana.

Calderería de cobre.—Instalación del telégrafo acústico y mecánico para el crucero «Don Juan de Austria.»

Reparando unos tubos de cobre para el cañonero «Bidasoa.»

Construyendo las tuberías de cobre para los bombillos de las cajas de agua del crucero «Don Juan de Austria.»

Construyendo ocho cañerías de zinc para la fachada entre el almacén de artillería y el taller de modelos.

Construyendo un farol sistema Rirdals para el crucero «Don Juan de Austria.»

Calderería de hierro.—Composición de la caldera guarda calor y chimenea del crucero «Bidasoa.»

«Reina Mercedes.»—Construir y colocar á bordo del expresado buque el tubo colector. Elaboración de un fogón completo con todos sus accesorios. Forrar los angulares para las amuradas de estribor.

Continuación de 28 aljibes de hierro.

«Don Juan de Austria.»—Construcción de una caldera para la luz eléctrica fuerza cinco caballos.

Lancha de vapor del Arsenal.—Composición de la caldera de la lancha de vapor.

Fragata «Lealtad.»—Reparación de un fogón y tres calderas.

Fragata «Blanca.»—Composición de un fogón.

Taller de Arboladura.—Continúa la construcción de 3.º, 4.º, 5.º, 6.º, 7.º y 8.º bote del crucero «Reina Mercedes,» dos lanchitas para id., la composición de cinco palas para la boca de la dársena del Arsenal y ocho tacos ó tapas de escobenes, para el crucero «D. Juan de Austria.»

Variedades.

Emérides militares

JUNIO 19.

1324.—Rendición de la plaza de Caffar efecto de la derrota sufrida en el campo de Lucisterm, el rey de Aragón Jaime II. Este fué el último día en que acabó el dominio y posición que los paisanos habían tenido en la isla de Cerdeña por más de 800 años, pasando al señorío del rey de Aragón.

1588.—Sale de las aguas de Lisboa, la formidable escuadra española llamada «Invencible» con rumbo á Inglaterra, compuesta de 130 velas mandadas por el Marqués de Medina-Sidonia, pero á la vista de cabo Finisterre dispersa en poco tiempo, llegando una parte de ella muy maltratada á la Coruña. (Reinado de Felipe II.)

1808.—El general Dupont al frente del ejército francés se repliega sobre Andújar, después del saqueo de Córdoba, ocurrido el 7 del mismo.

J. CEBRIAN.

Local y provincial.

A continuación publicamos el siguiente comunicado que para su inserción se nos remite.

Serenata.	113
Noche-buena.	115
Sonetos.	119
Dos palmas.	125
Carta íntima.	127
La Caridad.	131
Balada.	135
Ante la dolorosa de Salsillo.	137
Mi alma gemela.	139
Tres épocas.	143
A Granada y Málaga.	145
Lo de siempre.	147
Primeras flores.	149
Plegaria.	151
Glorias y memorias.	153
Recetas.	155
La cuna vacía.	157

LA CUNA VACIA.

—0—

Nocturno.

Su manto de sombras la noche tendía;
Del niño se oía gemido tenaz;
Inmóvil, velando su lenta agonía,
La madre bañaba con llanto su faz.

En vano á los cielos alzaba los ojos,
De lágrimas rojas, la madre infeliz;
En vano soñaba postrada de hinojos,
Borrar de las sombras el negro matiz.

Envuelto entre nubes de nácar y de oro,
De arcángeles coro del cielo bajó,
Y al hijo del alma, su amor, su tesoro,
Perderse en las nubes la madre miró.

Bañaron los rayos del astro del día
La estancia sombría, Je un vidrio á través,
Y hallaron velando la cuna vacía
La madre sin vida postrada á sus pies.